



Die Krux mit den Kaninchen

Tierschutz Kontroverse um
die Anzeige eines Züchters

Erwin Kessler, Präsident des Vereins gegen Tierfabriken Schweiz (VgT), hat beim kantonalen Veterinäramt Anzeige gegen den Solothurner Kaninchenzüchter Peter Zäch erstattet. Kessler wirft dem Ehrenpräsidenten des kantonalen Kleintierzüchterverbandes insbesondere vor, dass die Ausmasse seiner Kaninchenboxen nicht den gesetzlichen Minimalanforderungen entsprechen. Kantonstierärztin Doris König weist die Anwürfe gegen Peter Zäch zurück. Sie habe die Stallabteile «bis auf den Zentimeter genau vermessen» und sei zum Schluss gekommen, «dass die gesetzlichen Mindestanforderungen erfüllt sind». (esf)